



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0817/2014 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betr. Weiterführung der Bürger/innenbeteiligung zur Ludwigsstraße (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wann wird das Ludwigstraßen-Consilium (LuCo) einberufen?**
- 2. Welche Schritte unternimmt die Verwaltung, damit das LuCo rechtzeitig vor dem Architektenwettbewerb seine Arbeit aufnehmen kann? Wie ist der Zeitplan für den Architektenwettbewerb? Wie wird die Beteiligung des LuCo am Wettbewerb ausgestaltet werden?**
- 3. Wer werden die Mitglieder bzw. beteiligten Organisationen und Gruppen des LuCo sein? Wird die Bürger/inneninitiative Ludwigsstraße beteiligt?**
- 4. Welche Kompetenzen wird das LuCo haben?**
- 5. Wie oft wird das LuCo tagen?**
- 6. Wird es eine neutrale Moderation des LuCo geben? Wenn nein, warum nicht?**

In der Stadtratssitzung am 04.12.2013 wurde der Grundsatzbeschluss zum Verhandlungsergebnis zur Entwicklung des Einkaufsquartiers Ludwigsstraße gefällt. Jedoch wurde die Stadtverwaltung beauftragt, noch einige kritische Aspekte mit dem Investor zu lösen (Antrag 1888/2013). Daher befindet sich das Projekt noch weiterhin im Umfeld der Grundsatzentscheidung.

Das Ludwigsstraßen-Consilium (LuCo) soll entsprechend der Leitlinie 4.9 jedoch erst einberufen werden, wenn der Prozess der Grundsatzentscheidung abgeschlossen ist. Daher kann momentan noch keine Aussage zu einem genauen Zeitpunkt der Einberufung des LuCo getroffen werden.

Die Zusammensetzung, die Öffentlichkeit, die Themen sowie die Kompetenzen des LuCo werden bereits in der Leitlinie 4.9 beschrieben. Weitere Details der Organisation wurden bisher noch nicht festgelegt.

Mainz, 07. Mai 2014

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete